



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	83346333
Prix	680 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

En plein Cœur du « triangle d'or » de Neuilly-sur-Seine, au deuxième étage avec ascenseur d'une copropriété semi-récente de bon standing, grand studio ou appartement deux pièces de 52 m² avec un large balcon de 6 m². Ce bien comprend une entrée, un double séjour (possibilité de créer une chambre) avec sa cuisine semi-ouverte entièrement meublée et équipée ouvrant sur un balcon exposé plein sud, une salle de douche, des toilettes indépendantes et de nombreux rangements. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquies en supplément une place de parking (30 000€). Quartier très recherché - balcon ...

At the heart of the Neuilly-sur-Seine 'golden triangle', on the second floor of an upmarket semi-recent condominium with a lift, this large 52m² (560 sq ft) studio or one-bedroom apartment has a wide 6m² (65 sq ft) balcony. Composed of a hall, a double-sized living room (possibility of creating a bedroom) with a fully furnished and equipped semi-open kitchen leading to a south-facing balcony, a shower room, a separate toilet, and plenty of storage space. Cellar also included. Option to purchase a parking space at an additional cost (€30,000). Very sought-after area - balcony - quiet, leafy ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

